



はる もうすぐ春だね

1年のうちで寒さがもっとも厳しい時期になりましたが、子どもたちは寒さに負けず、休み時間には校庭に出て元気いっぱい遊んでいます。また、インフルエンザの流行の時期にありますので、引き続き、マスク・うがい・手洗いで予防を呼び掛けていきます。御家庭でもお子様の健康管理に十分配慮していただきますよう、よろしくお願いいたします。

2年生としての生活も終わりが見えてきました。「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」という言葉があります。2月が逃げてしまわないよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



2月の行事予定

月	火	水	木	金
3 家庭学習推進週間	4	5 長縄跳び大会 全校集会・表彰	6	7
10	11	12 学年懇談会 授業参観 支部別懇談会	13 新登校班編成	14
17	18	19	20	21 PTA理事会
24 振替休日	25 学力テスト 清掃強化週間	26 学力テスト	27	28 6年生を送る会



学級活動「ぼく、わたしの誕生」の授業



先週、学級活動で「ぼく、わたしの誕生」の学習をしました。杉浦養護教諭から自分がどのようにして生まれてきたかを教えてもらいました。また、赤ちゃんの人形を一人一人抱っこする体験もしました。授業を通して、子どもたちは今まで以上に命の大切さを感じることができました。



《授業参観・学年懇談会について》

12日(水) 13:10~13:55に学年懇談会、14:05~14:50に授業参観を行います。また、15:10~支部別懇談会もあります。学年懇談会では、1年間の学習や生活の様子、来年度の予定の説明とともに新3年の役員候補決めなどを行いますので、ぜひ御参加くださいますよう、よろしくお願いいたします。

《学力テストについて》

2年生の学習も残りわずかとなりました。自信をもって3年生に進級するためにも、学習の習熟に、より一層力を入れていきます。25日(火)・26日(水)に、学力テストを実施します。国語・算数の2教科で、これまで学習した内容全般について確認します。再度のお願いになり恐縮ですが、御家庭でも、自主学習として、これまでの学習内容を振り返る機会をもっていただけたらと思います。

《健康管理について》

- 風邪やインフルエンザ予防のために、学校でもいろいろ健康指導を行っています。休み時間の手洗い・うがいは定着してきています。更に、かぜ予防のためのマスクを付けるよう話しています。毎朝ハンカチ、ティッシュを携帯するとともに、マスクを付けるよう声掛けをお願いします。